



TÉLÉCHARGER EN PDF

Demain, nous allons fêter le quatrième anniversaire du « NON » que le peuple français a manifesté lors du référendum sur le Traité constitutionnel européen. A cette occasion, mes amis de Paris vont mettre les petits plats dans les grands. A nouveau, les crieurs du Front de Gauche vont s'inviter dans le métro pour inviter tout le monde à chanter « *Joyeux anniversaire !!!* »

. Et, dès 12 h 30, sur le parvis de beaubourg, ils feront une démonstration du Jeu de l'oie du Front de Gauche. Ce n'est pas parce que nous sommes en campagne qu'il faudrait que ce soit triste. Si ? Enfin, pour moi, c'est clair. Après le déni de démocratie qu'a constitué l'adoption par le Parlement du Traité de Lisbonne, rien de plus que la copie du TCE au final, je crois qu'il faut célébrer cet anniversaire et faire, aux peuples français, irlandais et néerlandais, le cadeau d'envoyer des élus Front de Gauche au Parlement européen. Ça, ce serait un beau présent.